



20.07.2023 10:04 CEST

Netz von Deutsche Glasfaser als Testsieger ausgezeichnet

Das Netz von Deutsche Glasfaser erhält vom Verbrauchermagazin IMTEST die beste Bewertung unter allen Breitbandanbietern in Deutschland

Das Glasfasernetz der Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser, dem führenden Digitalversorger für den ländlichen Raum, ist vom Verbrauchermagazin IMTEST als Testsieger ausgezeichnet worden. Basierend auf großflächigen Kundenmessungen der Übertragungsgeschwindigkeit, die das Unternehmen zafaco im Auftrag der Bundesnetzagentur gesammelt und ausgewertet hat, geht Deutsche Glasfaser als Sieger unter den nicht bundesweit vertretenen Anbieter hervor – in den deutschen Stadtstaaten ist

das Unternehmen nicht aktiv.

Das Netz von Deutsche Glasfaser erhielt zudem die beste Bewertung unter allen Breitbandanbietern in Deutschland. Mit einer 1,9 im Notensystem des Magazins IMTEST der Funke Mediengruppe liegt das Unternehmen vor dem bestplatzierten bundesweiten Anbieter, der eine 2,1 erhielt. Vor allem im Upload und in der Laufzeit erzielte das Netz von Deutsche Glasfaser Spitzenwerte.

Das gesamte Testverfahren erfüllt alle Vorgaben des Gremiums Europäischer Regulierungsstellen für elektronische Kommunikation (BEREC). Gegenstand der Breitbandmessung sind Messungen der Geschwindigkeiten beim Empfangen (Download) und beim Senden (Upload) von Daten sowie der Zeit, die zwischen dem Absenden einer Anfrage an den Messserver bis zum Erhalt einer Antwort vergeht (Laufzeit). Die Analyse der zafaco GmbH, Deutschlands Markt- und Technologieführer für Breitband-Netztests, umfasst alle kabelgebundenen Arten von Anschlüssen, in der Mehrheit also DSL-, Kabel- und Glasfaseranschlüsse. Die Messungen erfolgten im Zeitraum vom 1.10.2020 bis zum 30.9.2021 über die Plattform www.breitbandmessung.de.

Erst im Mai hatte das Technikmagazin CHIP in seinem jährlichen Festnetztest das Netz von Deutsche Glasfaser mit "sehr gut" bewertet und als "Preistipp" ausgezeichnet.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist Pionier für den Glasfaserausbau im ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Digital-Versorger der Regionen plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Deutsche Glasfaser strebt den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser Spezialist für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanziertstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von über zehn Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Dominik Beyer
Pressekontakt
Pressesprecher
presse@deutsche-glasfaser.de